

Explotación de mina dañará para siempre el entorno ecológico de Actopan y Alto Lucero: ambientalistas.

Por: Hora Cero. 11/06/2018

Una amplia pared pintada con imágenes que representan la naturaleza y la cascada del “El Descabezadero”, forma parte de la protesta contra la explotación de la mina de oro que pretende hacer la empresa canadiense “Candelaria Mining Corp” en los municipios de Actopan y Alto Lucero.

La leyenda escrita dice: La naturaleza es nuestro tesoro defendámosla, ¡No a la mina, sí a la vida!

Se trata de la resistencia contra el proyecto con el cual buscan extraer 20 toneladas de oro durante los próximos ocho años, de acuerdo con información de los geólogos de la mina “Caballo Blanco”.

A través de un sondeo a los ciudadanos y turistas, dijeron que es necesario que se lleven a cabo más movilizaciones para defender el territorio, porque consideran que con las explosiones se afectará a los mantos acuíferos.

“Si la mina existe, toda esta agua azul se va a convertir en cianuro, se van a envenenar las aguas, los peces y los árboles. Nos vamos a quedar sin agua, porque la mina está más arriba. Piensan ponerla arriba, ordeñar el río para lavar el mineral que encuentren. Si no la defendemos ahora, no la vamos a defender nunca más porque ya no va a existir”, explicó Honorata Mazzoti, una de las ciudadanas inconformes con la extracción del metal.

Teófilo Flores, otro de los visitantes de la cascada “El Descabezadero” dijo que era la primera ocasión que visita la reserva ecológica y viajó casi cuatro horas desde el estado de Tlaxcala para conocer estas aguas.

Pero mostró inconformidad en contra de la mina “Hay que hacer algo para que no proceda esa mina. Veremos cómo podemos contribuir para que un paraíso como este no le den en la torre, porque este recurso debe conservarse”.

“Afectará el turismo porque la gente vive de esto y afectará la flora y la fauna”,

expresó Laura Marín, una de las visitantes, mientras que Mariela Maldonado otra de las turistas, considera que la mina no es viable y mucho menos en sitios tan cercanos como las cascadas.

Guadalupe Zaragoza Carreto, una de las administradoras de la reserva ecológica, informó que al Descabezadero, llegan hasta 40 mil personas anualmente. La mayoría son de los alrededores como Actopan, Alto Lucero, Xalapa, Veracruz, Xico, Coatepec, pero también del extranjero como de España, China y Estados Unidos.

La zona tiene mariposario, aves, reptiles, así como la cascada “Escondida”, chapoteaderos, kayak y servicio de hospedaje.

Actopan se ubica a 30 kilómetros de la ciudad de Xalapa, donde grupos de habitantes iniciaron movilizaciones en contra de la mina “La Paila”

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Hora Cero

Fecha de creación

2018/06/11